
 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

令和四年が始まりました。十二月の終業式では，「年の変わり目に，この一年を振り返って『よかったな

あ』と思うことや『もっとがんばれたのに』と反省し，『来年はこうしていこう』などとじっくりと考える

ことができる」という話をしました。皆さんは，この冬休みをどのように過ごしましたか。 

 

昨年，アメリカのメジャーリーグで大谷翔平選手が二刀流で，世界中を驚かせましたが，実は大谷選手よ

りもずっと以前に，メジャリーグで大活躍した日本人メジャーリーガーがいました。その人の名は，イチロ

ー選手です。  

イチロー選手は，年間２６２本のヒットを打ち，メジャーリーグの年間最多安打記録を樹立しました。こ

の記録は今でも破られていません。 

イチロー選手がこの大記録を作ったとき，周りは彼のことを天才だと賞賛しました。しかし，イチロー選

手は，当時のインタビューの中で次のように応えました。 

「僕は天才では有りません。僕は，毎日自分がやるべきことを，やり続けているだけです。努力せずに何

かできるようになる人のことを『天才』というのなら，僕はそうではありません。努力した結果，何かがで

きるようになる人のことを『天才』というのなら，僕はそうだと思います。人が僕のことを，努力もせずに

打てるんだと思うなら，それは間違いです。」 

「努力」という言葉を 私たちはよく使います。しかし，努力し続けることはなかなか難しいことでもあ

ります。 

 

令和四年のスタートにあたり，皆さんにアインシュタインの言葉を送

りたいと思います。 

「天才とは，努力する凡才のことである」 

生まれながらにして「天才」はいないということです。すべての人に

可能性があるということでもあります。そして，その努力を支えるのは

家族であり，隣にいる友人です。一人ではなかなか立ち向かうことはで

きません。 

私たち，美木中学校の先生たちは，私たち自身が努力することはもちろんですが，努力する皆さんを常に

支える存在でありたいと思っています。 

今年一年が，皆さんにとってすばらしい一年となるよう祈っています。 

        

令和四年一月七日 

                尾道市立美木中学校長 岡原 千佳 

 

学 校 教 育 目 標 

  自立貢献 

～自己を認識し，自分の人生を選択し， 

表現することのできる生徒の育成～ 

令和４年１月２０日 

発 行 

尾道市立美木中学校 

 

新年を迎えて 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1592389489/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG9saWJyYXJ5LmpwL2ltZzM3MS85MzIyXzM0NjY0NzMuaHRtbA--/RS=%5EADBCIY7zXpTUtd6Xf8zp4u4TBV0Xfs-;_ylt=A2RivbzwneheX2sAAUKU3uV7


   

 

 １２月２３日（木）にＭＮＣ認証式が行われました。生徒は改めて社員として

の自分をふりかえり，これからの活動について新たな思いを持つことができまし

た。代表取締役社長の交代にあたり，旧社長の２年生豊岡瑛太くん，新社長の村上

綸美さんの挨拶を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        お知らせ（今後の行事について） 

新型コロナウイルスまん延防止重点措置により，１月に大きな行事は実施しません。

（1/29 の新入生の採寸に関してのみ実施の予定です）。２月の行事に関しては案内を配付

させていただいておりますが，新型コロナウイルスの感染拡大状況により，変更等の可能

性もあります。その場合はまた改めてご案内します。どうぞよろしくお願いします。 

 僕は，美木ナチュラルカンパニ－代表取締役社長の豊岡瑛太です。僕はこの一年間で色々なことを学ぶことが

できました。まず商品の開発を行いました。例えば，マスクやトートバッグのデザインを考えるときに，商品を

見た人が買いたいと思うようなデザインを考えたり，使いやすいように工夫したりして商品を開発しました。 

 社長になったばかりの僕は，商品を売りに出したらすぐに売れるだろうと思っていました。しかし，参観日で

販売した時，商品を並べているだけでは，なかなか買ってもらう事はできないのだと分かりました。みんなでお

客様に呼びかけたり，腐葉土の良さをアピールしたりしなければならず， 

｢ものを売る｣ということの大変さを実感しました。この経験から，次期社長 

と一年生の皆さんには，一人では出来ないことを，みんなで力を合わせて頑 

張って欲しいと思います。それに加えて，笑顔で接客したり，気持ちの良い 

挨拶ができたりすると，お客様だけでなく自分たちも良い気持ちになれます。 

新型コロナウルスの影響もあり，これからもいろいろと大変なこともある 

と思いますが，みんなの力を合わせて，地域や社会の人のために役立つ活動を工夫して実践して行って下さい。     

令和三年十二月二十三日      美木ナチュラルカンパニｰ  代表取締役社長 豊岡 瑛太 

ＭＮＣ（美木ナチュラルカンパニー）引継ぎ式 

私は，美木ナチュラルカンパニー代表取締役社長に就任した村上綸美です。私は，ＭＮＣの活動をもっと多

くの人に知ってもらい，腐葉土にふれてもらう機会をふやしていきたいと考えています。そのために３つの新

しい取り組みを行いたいと思っています。 

 一つ目は，腐葉土を販売する機会を増やすことです。文化発表会のときだけでなく，もっと多くの場面でＭ

ＮＣ活動コーナーを作り，ＰＲしていきたいと思います。 

 二つ目は，腐葉土の口コミを多くの人に伝えていくということです。お客様から腐葉土を活用したエピソー

ドを募集し，それをＰＲに使用することで，今まで購入したことがない人も購入したいと思ってもらえるよう 

   な機会を作りたいと考えています。 

               三つ目は，腐葉土に親しみをもてるような新商品を開発することです。「ま

た，美木中学校の腐葉土買いたいな！」「美木中学校の腐葉土とても良かった！」

と言ってもらえるような新商品を開発したいと思います。この取り組みを実現

するためには私の力だけではなく，社員一人ひとりの力が必要です。全社員で

団結して，ひとりでも多くの人にＭＮＣの活動を知ってもらえるように頑張っ

ていきたいです。これからよろしくお願いします。 

令和三年 十二月二十三日          美木ナチュラルカンパニー   代表取締役社長 村上綸美     


